「地域を愛し、自分で考え、自分で行動する子どもの育成」



小中一貫コミュニティ・スクール日の里学園 宗像市立日の里中学校

学校通信 6月号 令和5年6月2日 校長 栗原 和亮



不審者対応訓練

5月9日(火)の5時間目に不審者対応訓練を行いました。避難訓練は毎年行っているのですが、不審者対応訓練は初めての取り組みでした。平成13年に大阪の池田小で起こった事件以来、全国で様々な対応がとられてきましたが、今年3月埼玉県の中学校で侵入者により教員が切り付けられました。宗像市教育委員会からのマニュアルの作成と訓練の指示により今回実施しました。避難方法や役

割分担等を行っていたのですが、実際やってみると「現場でけが人が出た時の対応は?」「犯人が複数いたら?」など課題がたくさん見つかりました。宗像警察署からスクールサポーター・防犯係の方が来られ、訓練の様子を見てもらい「身の安全を第一に考える」「犯人は捕まえなくてもよい」「時



間をかせぐ」「さすまたの使い方」などのアドバイスをいただきました。

第49回体育祭

5月20日(土)「Best Performance ~全力を尽くし最高の成果を残そう~」のテーマのもと第49回体育祭が行われました。コロナによる制限が緩和され、一人一人が全ての力を出し切っていました。全力で競技・演技している姿に本当に感動し、保護者・地域の方からも温かい拍手が送られました。





















宗像市水害对応訓練

5月26日(金) 5・6校時、8年生が宗像市危機管理課と合同で「水害対応訓練」を行いました。地域の方100名と一緒に、消防団や自衛隊の方から防災の基礎知識・心肺蘇生等について学びました。









